

ゆうなぎ
風

岱志高校
定時制日より



サマーナイトフェスティバル

7月20日 生徒会企画、大成功

岱志高校定時制では、例年4月に新入生歓迎球技大会を行っていたのですが、今年度は新型コロナウイルスの影響で実施できませんでした。そこで、感染がやや落ち着いていた7月中旬に、新入生歓迎行事の代わりとして定時制生徒会の企画による「夏季球技大会(サマーナイトフェスティバル)」を開催しました！
夏休みを目前に控え、生徒も教職員も一緒になって大盛り上がりの日でした！



令和3年度第2号

編集・発行
岱志高校定時制



表彰式の様子



みんな、燃えた！



全校集会(夏季休業前)(7月21日)



校長講話

校長先生の講話では

- ・ 人との関わり、人との付き合いを学んでほしい
- ・ 「言葉」の使い方・表現を場面に応じて判断し、考え、伝える
- ・ 気づいたことで行動する……など生徒たちに話されました。



教務・進路指導・生徒指導各部からの話

各部からは、

- ・ これまでの振り返り
 - ・ これからの取り組み
- などそれぞれの立場からお話がありました。



生徒会役員参加しました

7月30日(金) 令和3年度熊本県高等学校定時制・通信制生徒会交流会が熊本工業高校で行われ、本校生徒会役員が参加しました。楽しく交流できました。



2年 細さん 全国大会へ(バドミントン)

激励会と自主練習の様子



暑い中、体育館で練習

夏休み前の『大掃除』(7月21日)



生徒のみんなも、頑張りました

7月26日 定時制職員は「ワックス掛け」



汗を流しました

和やかな雰囲気



定時制の職員